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地域と伊香高のミライ創造コンソーシアム発足！

■コンソーシアムとは
「コンソーシアム」という言葉を日本語

に訳すると「共通の目的に向けて協力しあ
う共同体」というような意味になります。
身近なところでは「協議会」という言葉が
近いかもしれません。

今回設立する「地域と伊香高のミライ創
造コンソーシアム」は、伊香高校と地域が
ともに未来を創ることを実現するために、
高校と地域の様々な団体が連携し活動の基
盤となる組織として運営がされる予定です。

高校と地域の協働に関するビジョンや学
校経営の大きな方針等について共有・協議
をしたり、「生徒たちがどのように育って
いってほしいのか」「高校として何を実現
していくのか」という目標や活動方針を話
し合ったりする場となります。

また、そのような議論の前提として、
「高校の所在する伊香地域や長浜市がどう
あってほしいか」という地域の未来につい
ても想いが共有される場でありたいと考え
ています。

このような取り組みが先行する島根県で
は、「高校を核とした地方創生」という
キャッチフレーズも使われています。

コンソーシアムは、大きな方向性を検討
する「理事会」と個別の具体的な活動につ
いて検討・実施する「分科会／ワーキング
グループ」の２階層制で運営をはじめます。

■設立の背景
伊香高校は、「三萬一心」という言葉に

表されるように、伊香郡民の熱い期待のも
と誕生した学校です。

コンソーシアムは、その伝統に基づき、
令和４年度より始まった地域連携の取組み
をさらにすすめるために設立されました。

また、地域と高校が協働することで、 
「伊香高校と地域がともに未来を創る」と
いう伊香高校魅力化の目標実現に向けて歩
みを進めていきます。

■コンソーシアム設立までの経緯
コンソーシアム設立に先立ち、準備会議

を2023年10月と12月の２回開催。コンソー
シアムの参画団体や規約案、名称などにつ
いて協議をしてきました。

各参画団体様には計２回、コンソーシア
ムの概要説明と参画のお願いに訪問しまし
た。

■参画団体 （敬称略）

• 旧伊香郡地域の各地域づくり協議会
（高月、杉野、高時、木之本、伊香具、余呉、西浅

井）

• 長浜市商工会
• 長浜市
• 長浜市教育委員会
• 滋賀県教育委員会
• 伊香高校同窓会
• 伊香高校PTA
• 伊香高校学校運営協議会
• 伊香高校

準備会議のようす



次回 来年度は、より地域と連携した活動の創出や令和７年度に新設される新学
科「森の探究科」の準備で大忙しの１年となりそうです。引き続きの応援
を、よろしくお願いいたします！

伊香高 Go Beyondプロジェクト進行中です！

伊香高 Go Beyondプロジェクトとは

「Go Beyond〜超えてゆけ〜」を合言葉に、
高校をより魅力的にしていく活動を令和４年度
にスタートしました。

地域の想いでつくられた高校の歴史に立ち返
り「伊香高校と地域がともに未来を創る」ことを
活動の目標に設定しています。

そのためには、学校に関わる「生徒」「先生」そ
して「地域」がいきいきとしていくことが欠かせ
ません。

2年生：きのもと認定こども園との交流

１・２年生：地域の先輩方との対話

教員向け魅力化研修

２年生：コース別体験学習

２年生特進クラス：地域のお土産づくり

３年生：森林をテーマとした探究学習

地域で活動されている
伊香高校卒業生や地域
の事業者様をお招きし、
生徒にご自身の経験を
お話していただきまし
た。身近な先輩方から
の話に勇気づけられた
生徒も多かったようで
す。

木之本の新しいお土産
づくりをテーマに活動
を行いました。地域の
事業者様にご協力いた
だき試作を繰り返し、
黒田の如水柿を使用し
た柿ジャムどらやきを
文化祭で販売しました。

高校からすぐ近くのき
のもと認定こども園様
とは、伊香高生と園児
が相互に訪問して一緒
に活動したり、保育の
仕事についての講義を
受けたりと、年間を通
して交流をさせていた
だきました。

２年生の各コースの体
験学習では、地域の
方々のご協力のもと、
断熱改修ワークショッ
プや再生可能エネル
ギーに関する研修、手
前味噌づくりやスケ
ボー実習などを行いま
した。

３年生は、令和７年度
からはじまる「森の探
究科」の授業も見据え、
森林資源をテーマとし
た探究学習を行いまし
た。旧伊香郡の森の中
で自然の心地良さを感
じる体験をしました。

新たな学科の立ち上げ
に向け、教員向けの研
修も実施しています。
日々の業務に忙しい中
ですが、地域の皆さま
との交流も少しづつ進
んでいます。

＜ 今年度の主な活動 ＞


